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为什么期货比股票更坑⋯期货是不是特别坑人-股识吧

一、为什么炒期货的人赚钱的极少呢？

不考虑手续费，炒期货是零和游戏，亏赚相等。
考虑到手续费，炒期货是赔的多。
但赚钱的一般是大户，人少、钱多，赔钱的一般是散户，人多、钱少，大户赚了钱
一般不放声，散户赔了钱，不得不说（拿不出钱来，只能承认赔钱），所以炒期货
的人赚钱的极少。

二、现货白银和股市期货对比那个风险更大，手续费更多。

现货比 股市期货更好做

三、期货公司赚几十个亿的坑多少人

现在期货行业竞争大利润几十亿的没几家证券市场里，证券公司一年利润几十亿的
就很多了

四、期货与股票相比有哪些风险？

1，赚钱机理低买高卖还可以高卖低买就是双向交易.属于投机行为2你别满仓操作
啊，自己要有风险控制意识3那你就寻找些大型公司啊正规的，不让他们给你做不
就得了4，这个不需要买软件的他要是对这种产品原料很了解的话可以自己做但是
别交给经纪人做自己做就行还有什么不懂得可以问我454171601

五、期货是不是特别坑人

手续费是客户和期货公司协商约定的，你可以讨价还价，大不了去别的期货公司开

                                                  页面 1 / 3



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

户去。
但没有坑人一说，因为这不是你必须要做的事情。
对于新客户（尤其是没做过期货的），期货公司（主要是经纪人或市场部的人员）
都会先把手续费报得很高的，你要是不砍价才叫“被坑”呢！给你一个手续费的参
考标准：交易所费用的二倍到三倍。
比如小麦，交易所费是2元（每手），期货公司如果收4元（2元交给交易所、2元自
己留下）到6元就是比较合理的，其他品种类似。

六、国内期货交易制度实在太坑人了，交易时间短不连续，老是
跳空，害死人

6月1日全部下调手续费，黄金白银即将开通夜盘交易

七、炒期货亏损严重 有什么内幕 被坑了还能把资

首先你要先确定你做的是期货，很多人做现货的都以为自己是做的期货。
期货不存在被坑一说，所有的业务员操盘手挣的都是你的手续费，而不是你亏损的
钱

八、我完全不懂 别人在期货市场为什么会亏钱

如果你能保证不亏钱，我就能保证你10年后是世界首富。
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